
Nachfrage zum Tagesordnungspunkt 15 - Neubau einer Sportarena im Industriedenkmal "O1"; hier: 
Projektorganisation und weitere Verfahrensweise 
 
Nachfrage der SPD-Stadtratsfraktion 
 
Bitte eine aktuelle Übersicht zur Finanzierung (vgl. Pressekonferenz der OB vom 14.03) und zu 
möglichen Fördertöpfen vorlegen. Bitte bei den einzelnen Fördermöglichkeiten den Vermerk 
Zusagen, Kontingent zugewiesen, etc. ergänzen.  
Bitte das aktuelle Betreibermodell und die erwarteten jährlichen Betriebs- und Unterhaltungskosten 
der Halle darstellen.  
 
Antwort:  

 Kostenprognose und Finanzierungsübersicht, Vgl. Anlage 3 zur Stadtratsvorlage1172-StR/2023 

 Betreibermodell noch nicht entschieden. Jährliche Betriebskosten kann erst nach Planung TGA 
erfolgen, da dies maßgeblich für Energieeinsatz. 

 In der Finanzierungsübersicht (Anlage zum Session-Beschluss) sind alle Fördermöglichkeiten 
aufgeführt. 

 Die Schuldendiensthilfe ist beschieden, alle anderen Förderungen sind nichtbeantragt, dies 
kann erst nach der Planung Lph 3 erfolgen, steht aber auch so im Beschluss! 

 


